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АННОТАЦИЯ 

  

 Дипломная работа: 64 с., 4 рис., 18 табл., 50 источн., 1 прил. 

 

ФИНАНСОВОЕ СОСТОЯНИЕ, АНАЛИЗ ФИНАНСОВОГО 

СОСТОЯНИЯ, ПОКАЗАТЕЛИ ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ, 

ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ЛИКВИДНОСТЬ 

 

 Объект исследования – финансовое состояние предприятия ОАО 

«Минский тракторный завод».  

Предмет исследования – пути улучшения финансового состояния 

«Минский тракторный завод». 

Цель дипломной работы: разработка предложений по улучшению 

финансового состояния «Минский тракторный завод». 

Методы исследования: горизонтальный и вертикальный анализы, 

системный подход, комплексный анализ статистических данных, общенаучные 

логические методы, экономико-математические методы, коэффициентный 

анализ, факторный анализ. 

Исследования и разработки: определена сущность понятия «финансовое 

состояние»; дана организационная и экономическая характеристика 

организации; проведена оценка финансового состояния организации; 

предложены пути улучшения финансового состояния организации.  

Научная новизна работы заключается в систематизации теоретического 

материала по оценке финансового состояния, а также в применении комплекса 

инструментов для разработки путей повышения финансового состояния 

организации. 

Практическая значимость исследования заключается в возможности 

использования его результатов при совершенствовании финансового состояния 

организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
 

 

(подпись студента) 



ABSTRACT 

 

Thesis: 64 p., 4 fig., 18 tables, 50 sources, 1 appendix. 

 

FINANCIAL CONDITION, ANALYSIS OF FINANCIAL CONDITION, 

FINANCIAL CONDITION INDICATORS, SOLVENESS, LIQUIDITY 

 

 The object of research is the financial condition of the enterprise OJCS «Minsk 

Tractor Works».  

The subject of the research is the ways to improve the financial condition of 

OJCS «Minsk Tractor Works».   

The purpose of the thesis: development of a proposal to improve the financial 

condition of OJCS «Minsk Tractor Works». 

Research methods: horizontal and vertical analyses, systems approach, 

complex analysis of statistical data, general scientific logical methods, economic and 

mathematical methods, coefficient analysis, factor analysis. 

Research and development: the essence of the concept of “financial condition” 

is defined; organizational and economic characteristics of the organization are given; 

an assessment of the financial condition of the organization was carried out; ways to 

improve the financial condition of the organization are proposed.  

The scientific novelty of the work lies in the systematization of theoretical 

material on assessing the financial condition, as well as in the use of a set of tools to 

develop ways to improve the financial condition of the organization. 

The practical significance of the research lies in the possibility of using its 

results to improve the financial condition of the organization. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 

and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from literary 

and other sources are accompanied by references to their authors. 
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